

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
II/01	S0341/18	04.12.2018
zum/zur		
A0144/18 – Stadtratsfraktion DIE LINKE/future!		
Bezeichnung		
Benamung: Straßenbahnhaltestelle „Puppentheater,“		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		11.12.2018
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr		17.01.2019
Stadtrat		24.01.2019

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt dafür Sorge zu tragen, dass die im Rahmen der 2. Nord-Süd-Verbindung der MVB neu entstehende Straßenbahn-Haltestelle in der Warschauer Straße den Namen „Puppentheater“ tragen wird.

Da um den einzigartigen Stellenwert des Puppentheaters in unserer Stadt, das gerade 60. Geburtstag feierte, Einvernehmen herrscht, wird von einer Überweisung – wohin auch immer – abgesehen und um sofortige Abstimmung gebeten.

Stellungnahme:

Die Namensgebung von Haltestellen erfolgt in Verantwortung der MVB primär mit eindeutigem Ortsbezug zu angrenzenden Straßen und Plätzen, um eine gute örtliche Orientierung auch für ortsfremde Fahrgäste zu gewährleisten.

Das Puppentheater ist derzeit durch die Buslinien 52 und 54 und die Straßenbahnlinien 2 und 8 erreichbar. Hierbei sind die Haltestellen S-Bahnhof Buckau, Porsestraße und Warschauer Straße nutzbar.

Mit Errichtung des BA 7 wird der Kreuzungsbereich Schönebecker Straße / Warschauer Straße neugestaltet. Die Haltestellen entlang der Schönebecker Straße befinden sich nur in mittelbarer Nähe zum Kreuzungsbereich. Aus diesem Grund wäre eine örtliche Orientierung zum Puppentheater nur in der Warschauer Straße gegeben.

Die in der Warschauer Straße neu entstehende Straßenbahnhaltestelle wird die bisherige Bushaltestelle „S-Bahnhof Buckau“ ersetzen. Die Bezeichnung der Bushaltestelle weist heute auf dieses stärker frequentierte bedeutende Ziel hin.

In Kenntnis der wachsenden Bedeutung des Puppentheaters wurde die zukünftige Haltestelle in der Entwurfs- und Genehmigungsplanung im Auftrag der MVB bereits mit „S-Bf. Buckau/Puppentheater“ bezeichnet. Bei den Ansagen in den Straßenbahnen an der Haltestelle Warschauer Straße wird das Puppentheater ab dem 03.12.2018 erwähnt werden.

Bei der Bezeichnung der Straßenbahnhaltestelle in der Warschauer Straße sind somit zukünftig sowohl der S-Bahnhof Buckau als wichtiger Umsteigepunkt zum SPNV, als auch das Puppentheater zu berücksichtigen.

Zimmermann